

KLEINGÄRTNERVEREIN NORDEND e.V.

Fachberater Walter Lachenmayer (Anlage III, 407)

Ausgabe 12 2016



Hallo Gartenfreunde/innen!

Im Spätsommer ist zusehends **Echter Mehltau** an Stauden und Sommerblumen zu beobachten. Das Schadbild zeigt Befall des weißen Pilzes auf der Oberseite der Blätter. Besonders betroffen sind Herbstastern, Phlox und Rittersporn. Aber auch Kürbis und Zucchini können stark betroffen werden.

Eine Bekämpfung mit **Spritzmitteln** ist zum jetzigen Zeitpunkt **nicht mehr angesagt**. Beim Abräumen der kranken Pflanzen im Spätherbst ist Kompostierung nicht sinnvoll. Der Pilz überwintert in der Erde.

Feldsalat kann jetzt gesät werden. In der Reihe 15 – 20 cm Abstand halten. 80 - 100 Samenkörner pro laufenden Meter. Weiche Erde vorbereiten, 2 cm tiefe Rillen ziehen. Den Samen vor der Aussaat mindestens 24 Std. in das Eisfach legen. Das Beet bis zur Keimung 10 - 20 Tage gut feucht halten.



Es grüßt Sie
Ihr Fachberater
Walter Lachenmayer (407)